

Actualités » Grand Sud » Tarn-et-Garonne

Montech. Les employés territoriaux sensibilisés aux risques de la route

Publié le 07/10/2013 à 03:50, Mis à jour le 07/10/2013 à 08:27



Jacques Moignard accueille les participants.

«Trop souvent sous-estimé, le risque routier est pourtant un risque professionnel majeur et il est primordial que la collectivité appréhende ce risque afin de définir un plan d'actions adapté». Le thème du colloque organisé ce jeudi 3 octobre à Montech par le Centre de Gestion du 82 avec le soutien du Fonds national de prévention pourrait se résumer en cette phrase du président Francis Labruyère.

C'était donc le deuxième colloque organisé en direction des élus, des responsables des services techniques et des agents territoriaux.

Après avoir été accueilli par Jacques Moignard, député-maire de Montech et Francis Labruyère, président du centre de gestion 82, c'est Pierre Lorenzo, directeur de cet organisme qui a détaillé le programme de la journée pour les nombreux participants.

Plusieurs intervenants, des partenaires du CDG82, ont animé cette journée que tous ont trouvée non seulement utile, mais absolument nécessaire pour prévenir les accidents de la route, que ce soit des accidents en service, de trajet ou lors de mission. Les accidents routiers dans les collectivités territoriales représentent 11 % des accidents de travail avec arrêt. C'est une charge énorme pour la collectivité et source de désespoir pour les familles, d'où la nécessité de prévenir entre autres par ces journées territoriales de prévention.

Les participants ont pu être également informés sur les fondamentaux de la signalisation de chantier et sur la politique de prévention de Vinci autoroutes qui avait amené un véhicule accidenté en démonstrations des risques encourus par les hommes en jeunes sur les autoroutes.

Après un repas pris en commun salle Delbosc, l'après-midi était consacré à plusieurs ateliers sur lesquels les participants ont pu tourner, comme le simulateur de voiture, la voiture tonneau, l'atelier alcoolémie ou le code de la route.

Le président Francis Labruyère devait clôturer cette journée avant que tous ne partagent le pot de l'amitié.

La Dépêche du Midi

[IMPRIMER](#)[Fermer cette fenêtre](#)**Montech**

06/10/2013

Journée territoriale de la prévention des risques professionnels

Risque Routier Professionnel



(le_president_du_cdg_et_le_directeur)

=
+

Ce jeudi 3 octobre Le Président C.D.G. 82 ,Francis Labruyere,a ouvert la journée consacrée aux risques routiers professionnel, dans la salle Laurier de Montech. C'est la 2^{ème} année que la CDG 82 organise une journée "prévention".Pour rappel, près de la moitié des accidents mortels au travail sont des accidents de la route, et demeurent la première cause de décès dans l'exercice d'une activité professionnelle.

Beaucoup d'élus de collectivités locales du département étaient présents.

Pour notre commune, nous n'avons pu qu'apercevoir M. Le Maire que lors de son mot de bienvenu à l'ouverture de la journée.

Les intervenants de la matinée ont relaté les états des lieux et les cadres réglementaires puis ont continué sur la prévention du risque routier professionnel et ont terminé sur la signalisation de chantier.

C'est dans l'après midi que les quatre vingt participants ont pu essayer un simulateur de conduite, avoir les sensations d'une voiture effectuant des tonneaux pour connaître la grande utilité de la ceinture de sécurité, se remettre le code de la route au goût du jour,

expérimenter des lunettes donnant une impression d'ivresse.

Belle initiative du CDG 82

[Facebook](#) [Partager par email](#)

[Noter :](#) ★-★-★-★-★